



SEDES CAMPEONATOS REGIONALES DE TENIS DE MESA 2017

RELACIÓN DE OFERTAS RECIBIDAS PARA SEDES DE CELEBRACIÓN DE LOS CAMPEONATOS REGIONALES DE TENIS DE MESA DE CASTILLA LA MANCHA 2017:

CAMPEONATO REGIONAL DE VETERANOS

No se recibe ninguna oferta, por lo que la FTMCL decide en base a la experiencia de la temporada pasada, pedir colaboración al Ayuntamiento de Portillo de Toledo (Toledo), llegando a un acuerdo satisfactorio.

CAMPEONATO REGIONAL DE CATEGORÍAS INFERIORES

Se reciben tres ofertas:

CTM MIGUELTURRA
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE BARGAS

Se decide como sede del Campeonato Regional de Categorías Inferiores el Ayuntamiento de Bargas, ya que se hace cargo de todos los gastos y organización, con el consiguiente beneficio para la Federación.

CAMPEONATO REGIONAL ABSOLUTO

Se reciben tres ofertas:

ITV OCAÑA
CTM MIGUELTURRA
SINCAL OLÍAS TENIS DE MESA

Se asigna como sede del Campeonato Regional Absoluto al Club Sincal Olías TM.